

Communiqué de presse

Toulouse, le 22 juillet 2020

LOR-THALES, 37 ans après!

Après 37 ans de fonctionnement autonome, la compétition phare du « Rugby Entreprises » organisée dans l'ancienne région Midi-Pyrénées, sous l'égide de l'Association Thales Alenia Space intègre désormais les challenges officiels de la FFR. Alain Doucet, notre Président, et Messieurs Bruno Gagnou et Philippe Bondeau, représentant THALES ont signé ce jour la convention actant ce rapprochement.

C'est historique...et la Ligue Occitanie de Rugby l'a fait!

Après de nombreuses tentatives de rapprochement dans un passé plus ou moins lointain, qui s'étaient avérées infructueuses entre le «Rugby Entreprises» et la structure régionale de l'époque, en l'occurrence l'ex-Comité Midi-Pyrénées, la Ligue Occitanie de Rugby annonce ce jour l'officialisation de l'union entre les 2 entités.

En présence de Denis Allard, Directeur du Site de Thales Toulouse, Messieurs Gagnou et Bondeau, respectivement Président et Secrétaire de l'Association Thales Alenia Space ont accueilli aujourd'hui, notre Président, Alain Doucet, accompagné d'André Laur, Viceprésident en charge du Développement et de Pierre Cibot, Directeur Général, afin de procéder à la signature de la convention qui les lie désormais.

Un petit clin d'œil à l'histoire, puisque le fondateur du Challenge, il y a 37 ans, M. Christian Calmels, était également présent pour ce rapprochement historique.

Ainsi, l'ensemble des participants engagés dans le « Challenge Thales Alenia Space », un millier de joueurs et plus de 20 équipes représentant des entreprises, des grandes écoles, des universités, des administrations ou des corporations professionnelles, intégrera dès la saison prochaine la FFR.

La compétition était organisée depuis 37 ans en dehors des structures de la Fédération Française de Rugby. Il a semblé opportun aux organisateurs du Challenge Thales Alenia Space de se rapprocher de la Ligue Occitanie, un souhait que celle-ci a accueilli avec enthousiasme, pour travailler ensemble à développer le Rugby sous toutes ses formes, un rugby pratiqué avec passion, partout et pour tous, regroupés au sein de la seule et même grande famille du Rugby, la FFR.

Cette nouvelle collaboration avec le « Rugby Entreprises » est une véritable marque de confiance envers la LOR. Gageons que l'exemple sera contagieux et qu'il sera moteur d'une relance du « Rugby Entreprises » dans toute l'Occitanie!

LIGUE OCCITANIE RUGBY

MAISON DU RUGBY 32 RUE DUBÉZY - BP 5851 31506 TOULOUSE CEDEX 5

05 61 61 81 15 accueil@occitanie-ffr.fr

www.occitanie-ffr.fr

CONTACT PRESSE

LIGUE OCCITANIE DE RUGBY Christophe BASTIE 06.83.59.73.85 c.bastie@occitanie-ffr.fr